



# 厚別中央地区防災・福祉支え合いプロジェクト第1回全体会議

厚別中央地区の単位町内会・地区民生委員児童委員協議会・地区福祉のまち推進センター・老人クラブなどが一体となって、災害への備えと日常における安心で豊かな生活のため、地域における支え合い活動を進めることとなりました。

このプロジェクトでは、2年後を目途に各町内会ごとの「支援が必要な人と支援を行う人をピックアップしたマップづくり」を目指していきます。

8月28日に開催された第1回全体会議では、厚別中央地区の関係者約140名が出席しました。

会議では、先駆的にこのプロジェクトに取り組んだ厚別東防災・福祉ネットワーク協議会会長の戸 勇三様からの講演「『災害時支え合い活動』を成功させるために」、本会小平事務局長の「65歳以上世帯名簿の取り扱いについての研修ののち、各町内会に別れてこの取り組みを進めていくための組織体制や人員、そしてスケジュールについての意見交換・討議を行いました。

大戸会長による講演



熱心に講演を聞く参加者の皆さん



活動内容を説明する木谷副座長



意見交換・討議の様子



各町内会の討議内容を報告しました



共同募金とまもりんがコラボしたピンバッジをご紹介したところ、23名の方にお買い上げいただきました。ありがとうございます！みなさん、まもりんを帽子や上着に付けてくださいね！